Les enfants en classes de mer à Oléron

Les élèves des classes de Mlle Belot (CP/CE1) et de Mme Soularue (CE1/CE2) sont en classe de mer à La Martière sur la commune de Saint-Pierre-d'Oléron. Au total, 42 élèves (sur 44) sont partis le mercredi 28 mars pour revenir aujourd'hui mercredi 4 avril.

De nombreuses visites

Les activités sont nombreuses : pêche à pied, observation des oiseaux du marais et des bords de



ACTIVITÉS VARIÉES. Les enfants lors de la sortie dans le marais aux oiseaux.

mer, parcours sensoriel autour du centre et atelier des sciences intitulé « La magie du sel ». Des visites sont réalisées sur plusieurs sites : l'aquarium de La Rochelle, les marais salants, le site ostréicole de Fort-Royer à Boyardville, le port de pêche de La Cotinière et le phare de Chassiron.